

Cholet. La reprise des activités sportives et culturelles approche à la Jeune France

La reprise des activités au club omnisports de la Jeune France, qui a fêté ses 120 ans au mois de juin, se profile avec deux nouveautés : le step avancé et du LIA.



Cholet, Jeune France, mardi 29 août. Jean-Luc Chauvigne, président de l'association, et Virginie Lemarchand, directrice, se préparent à accueillir leurs adhérents pour la saison prochaine. | CO – JESSY GOURDON

Virginie Lemarchand et Jean-Luc Chauvigne, la directrice et le président de l'association de la Jeune France, préparent activement la rentrée de la saison 2023-2024. Pour cette année, le club conserve sa moyenne habituelle d'une trentaine d'activités, 35 pour être plus précis, en compétitions et en loisirs, pour plus de 3 000 adhérents. « **Le but est de faire des activités où il y a un peu de monde, 15 ou 20 par exemple, voire 400 comme pour la section basket** », explique Jean-Luc Chauvigne.

Qui plus est, les récents résultats des équipes de cette section basket, avec notamment la montée en Nationale 3 de l'équipe féminine, ont amené de nouvelles adhésions. Plus généralement, le nombre d'inscriptions dans les sports collectifs proposés se porte bien, selon la direction : « **Dès le mois de juin, nous étions complets, pour la gymnastique et le football entre autres** », note Virginie Lemarchand, la nouvelle directrice, qui arrive de l'association d'insertion professionnelle L'Eclaircie.

« Cholet langues devient une section à part entière de la Jeune France »

Deux nouveautés sont à retrouver parmi les diverses activités de sports et loisirs : le step avancé et le LIA (Low Impact Aerobic), un cours de cardio training réalisé en suivant une chorégraphie de danse, « **parfait pour brûler des calories** », ajoute la directrice. Comme l'ensemble des activités de l'association, ces nouveautés seront présentées lors des portes ouvertes de la Jeune France ce vendredi 8 septembre, de 17 h 30 à 19 h 30, ce samedi 9 septembre, de 9 h 30 à 12 h, et le mercredi 13, de 14 h à 18 h.

L'association, pourtant « **estampillée sport** », comme l'admet Jean-Luc Chauvigne, continue de développer sa dimension culturelle. La section Cholet Langues, intégrée depuis l'année dernière, permet ainsi d'apprendre l'anglais. Elle compte 70 adhérents actuellement. « **Cela devient une section à part entière de la Jeune France** », commente ce dernier. « **En 2024, on peut imaginer avoir une seconde langue de proposée, comme l'espagnol.** »

Projets de l'association

Cette saison sportive et culturelle sera marquée par la 40e édition du Cholet Mondial Basket, aux alentours des fêtes de Pâques. Pour l'institution, cela est un moyen de se faire connaître auprès des nouveaux Choletais. « **On va essayer de faire un bel événement, tout au long du week-end** », présente le président. « **On aimerait faire venir certaines équipes ont marqué le tournoi. Les discussions vont commencer en septembre.** »

Alors que la Jeune France intervient déjà dans les quartiers prioritaires, à travers la pratique d'une activité sportive, elle souhaite aussi agir dans les entreprises. « **L'idée est d'y aller, pour faire une activité** », conclut la nouvelle directrice. « **Nous sommes une structure qui peut répondre à ces besoins.** »